

# **Carta del vicario regional: "Chile necesita santos"**

Carta publicada en el diario El Mercurio el viernes 1 de noviembre con ocasión de la Fiesta de todos los santos.

18/11/2024

## **"Chile necesita santos"**

Señor Director:

Hoy se celebra la Fiesta de Todos los Santos, que hace referencia a una multitud de personas muy diversas,

comunes y corrientes, que no han llamado la atención, pero que con la ayuda de Dios han buscado con determinación el bien en el servicio a sus familias y amigos; en sus trabajos y en su comunidad. Así, han contribuido a construir una sociedad más humana.

Ahora que las elecciones nos han hecho pensar en nuestro país, podemos desear que haya muchos de estos santos anónimos. Chilenos y chilenas que, abiertos a los demás y dejando a un lado nuestros intereses personales, busquemos el diálogo para unir y construir juntos.

***Pbro. Álvaro Palacios D.***

Vicario regional del Opus Dei en Chile

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/carta-el-mercurio-vicario-regional-chile-todos-los-santos/> (20/01/2026)